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第１回マーケットサウンディング調査 質問回答書 

No. 質問事項 本市の回答 

1 

このアンケートフォームは途中保存できない

のでしょうか？ 

回答に時間がかかるので保存したいのですが、

よくわかりません。 

申し訳ございませんが、途中保存はできませ

ん。アンケート調査票の全容が分かる PDF ファイ

ルを追加で公表いたしますので、そちらをご活用

ください。 

2 

質問 2-2.の「他都市での受託実績」とは、徳島

市を除く徳島県内の市町村での実績と捉えてよ

ろしいでしょうか。 

徳島県内ではなく、全国での受託実績でご回答

ください。 

3 

質問 2-3.については、他都市の受託実績の具

体的内容を求められていますが、下水道に関する

維持管理業務・設計業務・計画策定業務の受託実

績が多数の場合、何年前もしくは何業務記載を求

められていますでしょうか。 

受託実績については、期間や業務種別について

特に定めておりませんが、最大 10 業務までお答

えください。 

4 

質問 3-1～3-4.については、「中央処理区を含

むすべての地区」での回答をお求めでしょうか。

それとも、北部処理区および特環 3 地区での回答

をお求めでしょうか。 

質問 3 の文章に誤りがありました。 

北部処理区及び特環 3 地区を対象地区として

ご回答ください。 

※5 月 19 日 16：00 アンケートフォーム修正済 

5 

今回導入検討されているウォーターPPP にお

ける業務範囲については、「北部処理区および特

環 3 地区の計 4 処理区」であり「中央処理区は含

まれない」と考えて間違いないでしょうか。 

現時点で想定している対象区域は、北部処理区

および特環 3 地区の計 4 処理区です。 

6 

「下水道管路台帳システムのへデータ入力」に

ついて、システムベンダー以外が貴市の台帳シス

テム内の情報を更新できる仕様になっているの

でしょうか。 

管路台帳システムについては、システムベンダ

ー以外の事業者でも更新可能な仕様へ移行作業

中ですので、どなたでも更新が可能となります。 

7 

説明資料 P.27 について、中央処理区等は直営

ですべてを対応されているのでしょうか。4 処理

区を管理している民間企業に一部委託を出して

いることはあるのでしょうか。 

中央処理区の処理場及びポンプ場については、

一部の維持管理業務を民間事業者に委託してい

ますが、主に直営で行っています。 

8 

説明資料 P.27 について、4 処理区の各施設の

監視情報は、集約されているのでしょうか、例え

ば北部浄化センターではどの施設の情報を確認

できるのでしょうか。 

4 処理区内の処理場及びポンプ場のうち、北部

処理区の常三島ポンプ場及び福島ポンプ場につ

いては、北部浄化センターに送水量等の監視情報

を集約しています。その他のポンプ場及び特環 3

処理区の処理場については、他の施設と監視情報

を共有できていません。 

9 

説明資料 P.27 について、次の見直し時に区域

拡大を検討するとありますが、今回のＷＰＰＰ事

業途中に中央処理区や都市下水路・下水道事業外

の排水機場を見直す考えはあるのでしょうか 

現在検討しているウォーターPPP 事業の期間

途中で対象区域を見直す予定は、現時点ではあり

ません。 

10 

説明資料 P.30 について、SPC は官民出資会社

も含めた体制を検討しているとあり、徳島市も参

画することを検討されているとのことですが、本

件に関して民間企業との対話機会を頂ければ幸

いです。 

今後も必要に応じて民間事業者との対話を続

けてまいりますので、その時には今回のご意見を

参考とさせていただきます。 
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11 

説明資料 P.30 について、JV と SPC は民間の提

案によると想定しますが、SPC 経費等の計上等を

鑑みると、貴市にて想定される実施体制が設定さ

れるものと思慮します。現状ではいかがでしょう

か。 

現時点では、受注体制について未定です。今回

のマーケットサウンディング調査結果や他都市

の先行事例等を参考にしながら、今後検討を進め

る予定です。 

12 

説明資料 P.34 について、各民間委託の現在の

契約は令和 9 年度まででしょうか。現在の契約期

間をご教示ください。 

現時点でウォーターPPP 導入対象施設におけ

る維持管理業務の民間委託契約については、今後

締結するものを含めてウォーターPPP 導入時期

と契約期間を調整する予定です。 

13 

ストマネは令和 10 年度まで策定されていま

す。11 年度以降の予定としてはどのようにお考

えでしょうか。 

令和 11 年度以降も、現在と同様に直営で計画

策定を行いますが、ウォーターPPP 受注者にも対

象施設の更新計画案を策定していただきます。 

14 

耐震計画は令和 8 年度までを計画されていま

す、9 年度以降の予定としてはどのようにお考え

でしょうか。 

令和 9 年度以降も、現在と同様に直営で計画策

定を行います。 

15 

年報・決算書には、台帳の整備が急務とありま

す。処理場及び管路の台帳整備状況をご教示くだ

さい。 

管路台帳については、GIS を活用し、施設諸元

を記録した台帳管理情報とストックマネジメン

ト計画に基づく改築実績を維持管理情報として

記録しています。 

処理場については、施設諸元を記録した台帳管

理情報を Excel にて管理しています。 

16 

年報・決算書には、北部浄化センターの流入下

水の水質が比較的高く、計画値の超過も見受けら

れます。現状で課題等があればご教示ください。 

基準値以内の水質で処理できているので、特段

の課題等は考えておりません。 

 


